

ピックアップ 市政情報

就業構造基本調査の実施にご協力ください

10月1日現在で就業構造基本調査を実施します。

就業構造基本調査から得られるデータは、国や県等が実施する雇用政策および経済政策などの企画・立案の重要な指標として利用されます。

調査の対象は、全国の全世帯のうちから選定した47万世帯に、普段住んでいる15歳以上の世帯員約100万人です。

9月以降、統計調査員が調査世帯を訪問しますので、調査へのご協力をお願いします。

◎問い合わせ：

企画財政課企画調整係
☎(55)51090

秋の全国交通安全運動

9月21日～30日

子どもと高齢者の交通事故防止を基本目標に秋の全国交通安全運動が実施されます。

運動の重点

・夕暮れ時と夜間の歩行中や自

英語指導助手をご紹介します

8月2日付けで、新たな英語指導助手(AL T)として赴任しました。



ハナ サンブター さん

ハナさんは、イギリスのイングランド出身。2学期から二本松一中、二本松二中、二本松三中で英語指導にあたります。

よろしくお願ひします!

転車乗用中の交通事故防止

・全ての座席のシートベルトとチャイルドシートの正しい着用の徹底

・飲酒運転の根絶

夕暮れ時・夜間の

交通事故に注意

秋になると日没時間が急に早くなり、帰宅等で自動車と人の動きが多くなることから、視認性の低下による交通事故が増加する傾向にあります。歩行者は反射材の活用、自転車利用者は前照灯の早めの点灯に心掛けましょう。

シートベルトは後部座席も着用

事故に遭った場合、後部座席の非着用者の致死率は、着用者の約4倍にもなります。

全ての座席でシートベルト着用を徹底しましょう。

飲酒運転は絶対しない!

飲酒した場合は、絶対運転してはいけません。また、運転する可能性がある人にお酒を勧めてもいけません。

「酒を飲んだら絶対に運転しない。させない。」ことを必ず実行してください。

◎問い合わせ：

生活環境課市民生活係
☎(55)5102

新しい農業委員会委員 35人が決まりました

任期満了に伴う二本松市農業委員会委員一般選挙は、去る7月1日に立候補受付が行われ、定数と同数の28人の立候補がありました。

また、市議会、農協、共済、土地改良区からの推薦により7人が選出され、合わせて35人の新委員が決まりました。新委員の方々と担当地区をご紹介します。

農業委員会会長

門馬 富夫

農業委員会会長職務代理者

武藤 良一(木幡)

農業委員会委員

- | | |
|-----------------|-----------|
| 菊地 安夫(二本松・塩沢) | 菅野 保治(針道) |
| 菅野 洋一(塩沢) | 佐藤 源市(針道) |
| 今福 松司(成田・高越・金色) | 武藤 栄利(木幡) |
| 安齋 康夫(高越・成田) | 武藤 一夫(太田) |
| 根本 信康(永田・岳山麓) | 菅野 達雄(太田) |
| 丹野 富美(原七) | 本多 芳司(戸沢) |
| 鈴木 賢一(杉田) | 佐藤 幸雄(戸沢) |
| 安田 清勝(杉田) | |

平 義一(石井)

石橋 安政(石井)

奥平 貢市(大平)

松本 正典(大平)

佐藤 市郎(油井)

佐藤 運喜(油井)

服部 栄一(油井・渋川)

安齋 吉浩(渋川・吉倉・米沢)

堀川 英二(上川崎・小沢)

野地 太郎(下川崎)

佐藤 守(岩代成田・西勝田)

菅野 富子(小浜)

高津 天津重(長折・下長折・上長折)

安齋 敏明(西新殿)

三浦 喜周(東新殿・上太田)

佐久間 敏(初森・杉沢)

遠藤 和男(田沢)

中山 博之(田沢・茂原・百目木)

「二本松市民の歌」 歌詞の最優秀作品と 作曲家が決定



作曲は湯浅譲二さん

市民の心のよりどころとなり市のシンボルの一つとして制定作業を進めている「二本松市民の歌」の歌詞を募集したところ、全国各地から70点の応募があり、「二本松市民の歌制定検討委員会」による審査の結果、次のとおり最優秀賞、優秀賞を決定しました。

湯浅さんは、オーケストラ、室内楽、合唱、劇場用音楽、インターメディア、電子音楽、コンピュータ音楽など、幅広い作曲分野で活躍しており、クラシック音楽はもとより、NHK大河ドラマのテーマソングや県内外の高等学校校歌など、数多くの作品を作られてきました。

なお、今後は、最優秀作品を基にさらに検討を加え、「二本松市民の歌」を制定する予定です。

審査結果

最優秀賞(1人)

朝倉 修さん

(北海道札幌市)

優秀賞(2人)

佐藤 邦雄さん

(福島県南相馬市)

安部 禎子さん

(二本松市中里)

◎問い合わせ:

秘書広報課秘書広報係

☎(55)5096

今年も入場料無料で開催 第58回二本松の菊人形

職人が、丹精を込めて作り上げる菊人形や世界に誇る千輪咲き、その他約600点の菊花をぜひご観賞ください。

期間 10月13日(土)～11月18日(日)

午前9時～午後4時

入場料 無料

場所 県立霞ヶ城公園

(国指定史跡二本松城跡)

会場構成

- ・第一場面「平清盛」
- ・第二場面「新島八重」
- ・第三場面「二本松少年隊」



同時開催

- ・二本松菊花品評大会
- ・福島県菊花品評大会
- ・霞ヶ城公園もみじ祭り
- ・物産展

◎問い合わせ:

財団法人二本松菊栄会

(観光課内)

☎(55)5122

希望の復興 輝く未来

市長からの手紙
ロンドンオリンピック

三保恵一

「より速く、より高く、より強く」世界の平和とスポーツの祭典「ロンドンオリンピック」が華やかに開催されました。

柔道女子の松本選手の金メダル、レスリング女子五輪三連覇の伊調選手・吉田選手、なでしこジャパンや女子バレーボールなど、チーム一丸となって全身全霊戦い抜いた強靱な精神力。厳しい練習を共にした仲間を信じる美しさに心打たれ、「ボルト伝説」を打ち立て、世界中の期待に応えて世界一のスピードを披露したウサイン・ボルト選手に心躍りました。

そして、両脚義足の陸上短距離スプリンター、オスカー・ピストリウス選手(南アフリカ)の超人的な活躍。障がいのある競技者が世界最高峰を目指す崇高な挑戦には胸が熱くなりました。先天性の障がいのため、生後十か月で両脚を切断。それでもスポーツが好きで、様々なスポーツに挑戦したそうです。モーターは自身の障がいのせいでは不可能ではなく、自分のもつ能力によって可能

にできる」そんな不屈の精神の輝きを見せられました。

才能、献身、決意、努力、鍛え抜かれたアスリート、限界に挑む選手の真剣勝負。

参加するために、勝つために、結果を出すために、人生を捧げて来た選手たち。

追い求めた夢の大舞台。ロンドン五輪は何人もものヒーローやヒロインを生みました。一方、敗者にもそれぞれドラマがありました。

世界のトップアスリートが各競技でレベルの高い戦いを演じ、興奮を呼びました。

表彰台に立つメダリストの雄姿、オーラ、笑顔。

「その名譽は勝つかどうかではなく、どの様に競い合うかで決まります。メダルよりも人格の方が遥かに大切です。」国際オリンピック委員会ジャック・ロケ会長の箴言(しんげん)です。

元氣、感動、勇氣を「ありがとう」

オリンピック旗は、リオデジャネイロへ。

オリンピックを通じて、人類が共に栄え、文化を高め、世界平和の火を永遠に灯し続けることを祈りながら、二本松市からも世界で活躍するトップアスリートが出現することを期待しています。

そうした環境づくりにより二本松市としても尽力してまいります。